

Hoy, en la sesión de control en el Senado, en una pregunta a la vicepresidenta del Gobierno

Maroto a Díaz: “Su feminismo es de boquilla, cuando hay que defender a las mujeres usted está mucho más cómoda callada”

- “Una cosa es reconocer derechos y otra aprobar chapuzas. Lleva usted cuatro meses y todavía no conocemos la posición de la vicepresidenta”
- “En algo ha sido sincera y transparente porque nos lo ha contado. Aquí lo importante es cuidar la coalición. Ocuparse de su sillón, igual que Pedro Sánchez”

29 de febrero de 2023.- El portavoz del Grupo Popular en el Senado, Javier Maroto ha afeado a la vicepresidenta segunda que había llegado al Gobierno prometiendo una agenda feminista para España “y vemos que va a salir del Gobierno sacando el feminismo de la agenda política”.

En este sentido, se ha dirigido a la vicepresidenta para asegurarle que su feminismo es de boquilla. “El suyo es feminismo de boquilla, si mucha palabra, pero cuando llega el momento de defender a las mujeres, cuando eso escuece políticamente, se está mucho más cómoda callada. Eso es feminismo de pacotilla, feminismo de boquilla”.

En el trascurso de la sesión de control y en una pregunta oral a la vicepresidenta segunda del Gobierno, el portavoz del PP, Javier Maroto, le ha pedido que no faltara a la verdad, “una cosa es reconocer derechos y otra es aprobar chapuzas”.

En este sentido, Javier Maroto ha calificado como bochornosas las apariciones públicas de la vicepresidenta. “La hemos visto salir por los pasillos del Congreso y el Senado corriendo para no contestar a los periodistas, ocultar su opinión

pidiendo calma y discreción. ¿Calma y discreción con 500 agresores sexuales en la calle?”, le ha preguntado.

Maroto le ha reprochado que hable de buscar acuerdos cuando se ve acorralada y le ha preguntado “¿cree que hay que cambiar la ley buscando un acuerdo o cree que hay que dejar la ley como está buscando un acuerdo?”. Y si hay que modificar la ley buscando un acuerdo, ha insistido “¿en qué?, porque no se puede ser vicepresidenta del Gobierno de España y pasar de puntillas por el mayor escándalo que tiene este Gobierno”.

Ante la lacónica respuesta de la vicepresidenta, dejándose el tiempo para la réplica, Javier Maroto la ha acusado de “eso es cobardía política que la hace a usted más cómplice de esta ley del solo sí es sí”.

Para finalizar, el portavoz popular le ha reconocido que “ha sido sincera y transparente porque nos ha contado que lo importante es cuidar la coalición” y esto “para la gente corriente, para el mundo en general es ocuparse de su sillón igual que Pedro Sánchez”. “Yolanda o Pedro Sánchez, Pedro Sánchez o Yolanda, las dos caras de la misma moneda”, ha sentenciado.